

# *Le journal de grece*



*par Laurent Schmitt*

# grece

Ma 1ere visite en Grèce fut pour Athenes est plus précisément pour l'Acropole .  
Sous un soleil de plomb et environs 35°. Je commence par faire la queue pour avoir le ticket ( 12euros) puis je me rend a l'entrée,stop on ne rentre pas avec son sac ( annoncé façon pitbull), il faut le déposer a un guichet (heureusement gratuit) .Maintenant je peut enfin rentrer (toujours aussi aimable a l'entrée) et ça commence par une petite montée pour arriver sur "" le théâtre de dionysos" une scène est installée surement un concert .  
Je continue et j'arrive au "propylees" ce qui est la porte d'entrée, cela commence a ressembler a ce que je pensais de l'acropole . Il y a des échafaudages un peu partout (ça restaure) je passe entre les colonnes ( dans le passage autorisé bien sur,car sinon c'est coup de sifflet et engueulade et ils ont l'oeil ) je continue et la devant moi le "Parthenon" énorme vraiment très impressionnant et magnifique monument ,il est toujours debout depuis des siècles et des siècles BRAVO .Mais je m'aperçois que lui aussi est en cours de restauration des échafaudages et une énorme grue qui gêne un peu la vue de ce monument . Je continue et sur ma gauche se trouve "l erechteion " et ses statues, j'en fais le tour et retourne sur le " parthenon " car c'est quand même le plus beau de tous sur l'acropole .Au bout du site vue sur la ville athenes ( très grande ville ),quelques photos et je vais visiter le musée quelques belles pièces. Je sort du site et fait le tour en suivant la foule (cela permet des fois de voir une chose que l'on ne connaissait pas) je me retrouve sur un énorme rocher d'ou je peut apercevoir l'acropole et voir tous les échafaudages.allez il est l'heure de rentrer.



theatre of herodes



les propylees



le parthenon



le parthenon

Balade a vélo direction du village de " marathon" pas la course le village ( le nom de la course vient de ce village quand même). Une église assez jolie et c'est tous pour le village vraiment rien d'intéressant. je me rend au lac, une fois sur place ce n'est pas un lac, mais un barrage donc impossible de se baigner vu la chaleur ca m'aurai fait du bien . Je trouve une petite place sur les hauteurs du lac pour manger. La traversée du barrage se fait sur une seule voie ( ce n'est pas large) mais je suis a vélo, il faut donc faire un sprint pour ne pas embêter de trop les voitures qui sont derrière sachant que je part le 1er ( un vélo ça double tout le monde ).



église de Marathon



le barrage



pique-nique

De retour a Athènes pour continuer la visite, car avec l'entrée de l'acropole on a le droit a 5 entrées pour d'autres sites, je vais donc commencer par " ancien Agora" la journée commence par 1h de bus suivi du metro moderne ( merci les jeux olympiques 2004 ) la visite commence par un petit Parthenon ( j'ai oublié le vrai nom) puis les ruines d'une ancienne cite puis d'un autre monument entièrement restauré avec une rangée de colonnes assez impressionnantes, dans le hall des statues et a l'intérieurele musée.après je vais faire un tour dans Athenes et ses petites ruelles, il y a le marché pour touristes et un peu partout je découvre des fouilles, des colonnes et des églises .

Une autre journée a Athenes me fait découvrir le musée national d'archéologie (fermé) la bibliothèque nationale, l'Université et le Zappion ( un centre des congrés) dans ce Zappion il y avait un congrés et un gardien a l'entrée, juste le droit de rentrer dans le hall, je passe dans le hall et regarde la cour avec une chaine pour ne pas aller plus loin, le gardien me regarde et me voyant prendre des photos s'éloigne ,cela doit être joli vu du 1 er étage) je vois les escaliers plus, de gardien, allez c'est parti pour le 1er étage en espérant ne croiser personne (ouf personne) la vue est vraiment plus jolie d'ici. Je redescend et sort du bâtiment et la 3 grosses mercedes m'attendent ( a bon ce n'est pas pour moi ok je continue a pied). je continue dans un parc ( on se croirait en pleine forêt avec des petits chemins ) . Je rejoins le Parlement et bonne surprise c'est la relève de la garde ( les pauvres) on croirait une danse on ralenti . Pour finir je passe devant le stade olympique ( a l'ancienne bien sur) .

Une petite visite au cap Sounion pour découvrir un temple avec colonnes et vue sur la mer avec une côte assez sauvage . Simple, mais vraiment dans un tres beau cadre .



cap Sounion



cap Sounion

Balade en Argolide une autre province greque et plus précisément sur le site de Mycenes (plus de 1000 ans av jc) ce n'est pas tous jeune avec a l'entrée les 2 lions (tiens j'ai déjà vu ça a la télé) le site est entoure d'oliviers et j'apprend qu'on l'appelle la mer d'oliviers. Il y en a partout . La balade se termine au théâtre d'Epidaure ( et non epi d'or, ce n'est pas de l'huile )très grand théâtre avec une acoustique incroyable ( je suis tout en haut du théâtre et l'on peut entendre parler les gens qui sont au millieu de la scène.

Aujourd'hui nous avons passé le canal de Corinthe (6600m de long 80m de haut 21m de large en bas et 25m en haut pour 8m de profondeur ) .

Maintenant c'est la croisière dans les iles Saroniques, 1ere ile c'est Poros, petit village avec ses ruelles blanches et bleues ,très peu de voitures, sympa et tranquille pour vivre ? La 2eme c'est Hydra une ile sans voitures ( le rêve)ou tous se fait a cheval.la 2eme une ile très tranquille (y a t'il une maison a vendre pas cher ) une ile ou il ferait bon vivre, petites ruelles au calme vue sur la mer . La 3eme c'est Egine( l' ile aux pistaches ) beaucoup plus grande, beaucoup moins jolie que les 2 autres, aucun charme village a touristes pas terrible seul point positif une belle l'église.



2eme balade en mer, mais cette fois c'est pour Mykonos a 2h30 de bateau, cette ile c'est le St Tropez grec une ile pour faire la fête, c'est remplis de jeunes surtout anglais, allemand des scooters partout et beaucoup de magasins pour touristes. Il faut partir dans les petites ruelles toutes blanches pour être un peu tranquille et voir le vrai mykonos . Il y a aussi les moulins avec vue sur la mer. Il a fait très chaud et une petite baignade sur la plage me fera le plus grand bien .



## Mykonos



Il y a aussi le sirtakis la musique grecque avec ses danses ( franchement après 20 mn j'ai craqué je suis parti c'était trop dur pour mes oreilles, mais les grecs adorent cela). La cuisine très grasse beaucoup de friture, la moussaka, la salade grecque est excellente les pâtisseries très sucrées. Le ouzo (alcool local) c'est comme un pastis ( je ne suis pas un expert).

Pour finir, un pays très beau a visiter .

Point négatif: le bord des routes très sale et il roulent très vite ( je ne sais pas si ils connaissent le code de la route).

